
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-18-0140 Date:  November 16, 2018 
 Comments due date: December 14, 

2018 
Applicant: Zuzana Keslerova Planner: Steve Gauthier 
Email: s.smith@sdsarch.ca, 
z.keslerova@sdsarch.ca 

Ward: 12 – Rideau - Vanier 

Phone: 613-722-5327 Councillor: Mathieu Fleury 

 Owner: 2614385 Ontario Inc. 

 
Site Location: 
71 Russel Avenue 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to construct a 16 unit residential 
apartment building. 
 
Proposal Details 
The subject property is located on the east side of Russell Avenue near the intersection 
with Osgoode Street. The nearest major roads are Laurier Avenue East to the north, 
and King Edward Avenue to the west. The property is just over 600 m from the Ottawa 
University Transit Station, and four blocks from the University. 
 
The subject site is surrounded by residential multi-unit buildings. The typology of the 
street is a combination of low-rise apartment buildings, and homes, some with 
significant heritage features. There is a significant grade change on the property which 
will be utilized to provide an accessible covered entrance at the front of the building. 
 
The proposed development is a mix of 1, 2 and 3 bedroom units with two parking spots, 
and landscaped amenity space in the rear yard. Bicycle racks will be provided in the 
north side yard, as well as in the basement.  
 
The proposed building will be four storeys, clad with brick and masonry components at 
the front and side facades. Tandem parking will be located in the side yard, leaving the 
entire rear yard to be soft landscaped. 
 
Related Planning Applications 
N/A 
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Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is January 15, 2019. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
Steve Gauthier 
Planner 
Development Review, Urban Services 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 27889 
Fax No.:  613-560-6006 
Steve.Gauthier@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by  December 14, 2018.



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du directeur, Consultation du public 

 

No de dossier : D07-12-18-0140 Date : 16 novembre, 2018  
 Date limite des commentaires : 14 

decembre, 2018 
Requérant : Zuzana Keslerova Urbaniste : Steve Gauthier 
Courriel : s.smith@sdarch.ca, 
z.keslerova@sdarch.ca 

Quartier : 12 – Rideau - Vanier 

Téléphone : 613-722-5327 
 

Conseiller : Mathieu Fleury 

 Propriétaire : 2614385 Ontario Inc. 

 
Emplacement   
71, avenue Russel 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d’implantation en vue 
de la construction d’un bâtiment résidentiel de 16 appartements.  
 
Détails de la proposition 
La propriété visée est située du côté est de l'avenue Russell, près de l'intersection avec 
la rue Osgoode. Les rues principales les plus proches sont l'avenue Laurier Est au nord 
et l'avenue King Edward à l'ouest. La propriété se trouve à un peu plus de 600 m de la 
station de transport en commun de l'Université d'Ottawa et à quatre îlots de l'Université. 
 
L'emplacement en question est entouré d'immeubles résidentiels à logements multiples. 
La typologie de la rue est une combinaison d'immeubles d'appartements à profil bas et 
de maisons, dont certains présentent des caractéristiques patrimoniales significatives. Il 
y a une importante dénivellation sur la propriété qui sera utilisée pour fournir une entrée 
couverte accessible à l'avant du bâtiment. 
 
L'aménagement proposé est un mélange d'unités d’habitation de 1, 2 et 3 chambres à 
coucher avec deux places de stationnement et des aires d'agrément paysagées dans la 
cour arrière. Des supports à bicyclettes seront installés dans la cour latérale nord ainsi 
qu'au sous-sol.  
 
Le bâtiment proposé aura quatre étages et sera recouvert de briques et d'éléments de 
maçonnerie sur les façades avant et latérales. Le stationnement en tandem sera situé 
dans la cour latérale, laissant toute la cour arrière libre pour un aménagement paysager 
végétal. 
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Demandes connexes de planification 
S.O. 
 
Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 15 janvier, 
2019 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Steve Gauthier 
Urbaniste 
Examen des projets d’aménagement, Services urbains 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 27889  
Télécopieur : 613-560-6006 
steve.gauthier@ottawa.ca 
 
 
*Veuillez présenter vos commentaires d’ici le 14 decembre, 2018. 
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